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股市为什么没跌？股市为什么没跌停

多项利空数据打压，美元为什么不跌反涨呢

从美元指数日线图表来看如图所示，行情走势一直处于上升状态，走势在上升趋势
线上方运行，也就是趋势偏多。只要不跌破趋势线，行情一直看涨。所以不管是出
了什么数据和事件，都对美元影响不大。从日线的图表就能直观的判断美元走势。
华尔街大佬们都这样玩。所以随主流就行。

为什么股市只跌不涨

这个结论怎么得来的？简单点，股市涨多了就会跌，跌多了就会涨，这是再简单不
过的道理。只不过如果你今天买了明天就想涨，心态决定了你得出以上论调。某种
意义上，股票无所谓好坏，只是进入的时机及卖出的果断处理得好就OK啦。股市
从来都按一定规律运行，但人心难测，所以就变得更不可预测而已。

美国这么乱，为什么股市没跌

美股是有一套完整的，独立法规的，完全自由的向世界开放的，一个投资市场怎么
会随意跌。美国所谓的骚乱只是民忿的一种表现，不会有政治目的，是不会动摇整
个美国经济的。

所谓股市是风向标，只有当美国的政治经济出现危机，或者世界经济出现危机萧条
才会导致股市下跌。

美股发展到现在同某些国家的股市是完全不能同日而语的。

为什么说股市是有规律的

这是因为所有的事情，都是有它内在的规律的，所以股票也不例外，那么股票的内
在规律关键是要怎么样去摸透它，怎么样看清楚，如果看清楚了就成为了市场的影
响。

为什么道琼斯指数百年来都只升不跌

一是因为道琼斯指标股都是伟大的好公司，二是美国把不涨下跌的公司会迅速调出
指标股，三是美国经济持续增长，股市基本能成为经济晴雨表。
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